

Francis

Quince años, dos generaciones, una sola pasión

Desde sus inicios, el restaurante Francis se posicionó como un referente de la gastronomía montevideana. Este año, celebra sus 15 años de trayectoria y los festeja con nuevos servicios, innovación y la excelencia de siempre

Corría el año 2002 cuando Francis Punta Carretas abría sus puertas con una fuerte impronta mediterránea que revolucionó la ciudad. Con los años amplió su carta con propuestas de la gastronomía uruguaya, sumó el servicio de delivery gourmet con Francis Express, abrió un nuevo local en Carrasco y actualmente se encuentra consolidando su oferta de catering para eventos externos al restaurante. Dos generaciones de una familia están trabajando en conjunto para que el restaurante se adapte a los nuevos desafíos: Alberto y Mariel Latarowski, padre e hija. “Mariel se incorporó hace tres años, está haciendo el curso de chef en el colegio de gastronomía Gato Dumas y le está brindando continuidad y nuevas energías a la empresa. Tiene la misma pasión que yo y fortalezas complementarias a las mías, lo que mejora el juego en equipo, se combina juventud con experiencia”, relata Alberto. Entre los cambios que proyectan, están trabajando en un departamento de innovación y desarrollo de nuevos productos dentro de Francis Punta Carretas.

CELEBRACIÓN

Para festejar los 15 años de la empresa, están preparando una serie de acciones y actividades, que van desde la creación de un vino conmemorativo hasta realizar un evento con fin benéfico en la calle del local de Punta Carretas, para amigos, proveedores, autoridades y personalidades de la cultura. Una intervención



artística en el propio local y la realización de un audiovisual con testimonios del personal de Francis, también forman parte de las actividades programadas para la celebración. Como buen referente local, Francis trabaja en forma constante en el fortalecimiento del sector turístico de la ciudad y de Uruguay. Desde 2008 trabaja en el Conglomerado de Turismo de Montevideo (hoy Montevideo Bureau), desde 2015 en la directiva de la Asociación de Hoteles y Restaurantes del Uruguay

(AHRU) y más recientemente en la directiva de la Cámara Uruguaya de Turismo (CAMTUR). “Somos muy conscientes de la importancia del turismo y estamos muy enfocados a atender a este público”, explica Alberto. Y eso se ve reflejado en los comentarios de los turistas que pasan por Francis, que le han dado una destacada posición en la influyente página web Tripadvisor, con más de 5000 reviews y una puntuación casi máxima.

Visitas emblemáticas

Un distintivo del local es la constante visita de destacadas personalidades del mundo de la cultura, el deporte y la política. Por sus mesas pasaron, entre otros, Joan Manuel Serrat, Joaquín Sabina, Rod Stewart, la banda de Paul McCartney, Norma Aleandro, Leonardo Sbaraglia, Les Luthiers, Antonio Gasalla, Diego Godín, Edinson Cavani, Diego Forlán y Pelé, cosa que enorgullece a sus propietarios y también habla del lugar.